

Klangschalenmassage

Körper und Seele zum Schwingen bringen

Bei der Klangschalenmassage werden verschieden große Tibetische Klangschalen auf den Körper gelegt und dabei ganz sanft in Schwingung gebracht.

Die von den Schalen ausgehenden Schwingungen wirken äusserst harmonisierend und versetzen Sie automatisch in einen aussergewöhnlich tiefen Entspannungszustand.

Der Ton der Klangschale berührt unser Innerstes und bringt die Seele zum Schwingen und löst so Blockaden, Verhärtungen und Spannungen.

Jede einzelne Körperzelle wird durch die entspannenden Klänge angesprochen, so fühlt sich der Patient in seiner Gesamtheit wieder wesentlich harmonischer und kann neue Selbstheilungskräfte entwickeln, die auch wieder zu neuer Lebensenergie verhelfen.

